

# Persistirán las tensiones financieras tras nuevo incremento de la tasa de interés de referencia en EE.UU.

Par [Ariel Noyola Rodríguez](#) et [Global Research Noticias](#)

Mondialisation.ca, 16 décembre 2016

*Nota del Editor: Esta semana ha sido un tanto convulsa para los mercados financieros internacionales, luego de que el Sistema de la Reserva Federal (FED) elevó en 25 puntos base la tasa de interés de referencia, una vez celebrada la reunión del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés).*

*Se trata del segundo incremento de la tasa de interés de los fondos federales ('federal funds rate') desde que, en diciembre del año pasado, Janet Yellen elevó el costo del crédito interbancario a un día, también en 25 puntos base. De este modo, ahora la tasa de interés de referencia fluctúa en un rango de entre 0,50 y 0,75%.*

*La medida de la FED terminó provocando la caída de los precios de las materias primas ('commodities'); el petróleo, que había venido ganando terreno los últimos días, después de los acuerdos entre países tanto dentro como fuera del marco de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), volvió a desplomarse.*

*Estamos ante un escenario de tensiones financieras extremas, ahora es previsible que las próximas semanas los bancos centrales de los países industrializados lleven a cabo nuevas medidas de política monetaria frente a la acción tomada por la FED.*

Global Research Noticias

Ariel Noyola Rodríguez: *Editor de Global Research en Español. Contacto: noyolara@gmail.com.*

La source originale de cet article est Mondialisation.ca

Copyright © [Ariel Noyola Rodríguez](#) et [Global Research Noticias](#), Mondialisation.ca, 2016

---

Articles Par : [Ariel Noyola Rodríguez](#) et [Global Research Noticias](#)

A propos :

Ariel Noyola Rodríguez is an economist graduated from the National Autonomous University of Mexico (UNAM).

Involved in the Centre for Research on Globalization, Global Research, based in Canada. His reports on World Economy are published in the weekly magazine Contralínea and his opinion columns in the international news chain Russia Today. The Journalists Club of Mexico awarded him the National Journalism Prize in the category of Best Economic and Financial Analysis for his pieces issued in the Voltaire Network during 2015. He can be reached at noyolara@gmail.com. Twitter: @noyola\_ariel.

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un lien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)